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Comité Directeur 
21 décembre 2023 

Statuant sur les comptes arrêtés au 
30/06/2023 

 
RAPPORT MORAL DU PRESIDENT  

 

Chers adhérents, 
Chers Parents, 
Chers Partenaires, 
 
 
Notre projet associatif Paris 2024 est maintenant dans sa dernière ligne droite et l’activité 
du dernier exercice écoulé nous a apporté la confirmation de la nécessité de rester vigilant 
sur tous les aspects de la gestion quotidienne pour atteindre nos objectifs. 
Le nombre d’adhésions continue de croître, nos actions locales rencontrent un réel succès 
et sont reconnues. Le COS Judo confirme son retour parmi les clubs les plus importants sur 
tous les plans sportifs. 
Nous avons su créer un contexte sportif qui soit un formidable moteur à la vie du club et à 
son développement.  
  
L’ensemble des actions entreprises a été poursuivi et développé, l’esprit du club doit 
perdurer et je souhaite que ce mariage de performances sportives et d’ouverture à tous, 
sans aucune exclusion, se poursuive. 
Cette démarche se construit pas à pas et se caractérise notamment par :  

 Le renforcement de notre présence en milieu scolaire, avec « les féminines » toujours 
plus nombreuses ; 

 L'insertion des jeunes du projet jeun'handi dans les cours ; 
 La poursuite de l’ascenseur social ;  
 Et bien sûr, le haut niveau qui nous fait toujours autant rêver. 

 
Toutes ces actions, leur mise en place et leur suivi, sont particulièrement appréciées non 
seulement par nos partenaires institutionnels mais également par la fédération de Judo dont 
le partenariat se renforce tous les jours.  
Vous l’aurez compris, c’est une belle reconnaissance du travail accompli et la confirmation 
que l’orientation choisie il y a 3 ans pour la conduite de notre club lui permet désormais de 
répondre aux projets les plus ambitieux. 
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Au moment où j’écris ces quelques lignes, la campagne d’inscription est ouverte et nous 
constatons un réel engouement puisque la barre des 900 adhérents est de nouveau franchie 
cette année. 
C’est un magnifique message d’encouragement que vous nous adressez, c’est aussi une 
belle leçon de vie. La force du groupe, la capacité de s’adapter à des situations complexes 
et la volonté de se réinventer ont été notre quotidien ces derniers temps et je peux vous 
assurez que nous en sortons tous enrichis.  
 
La lecture de nos comptes arrêtés au 30 juin 2023 vous apportera toutes les explications de 
ce que fut cet exercice et vous confortera une nouvelle fois dans notre capacité à faire 
grandir ce club. 
Conformément aux dispositions statutaires, l’équipe actuelle va présenter sa démission pour 
permettre à une nouvelle direction de définir les nouvelles orientations du projet associatif 
pour un cycle qui devrait conduire le CO Sartrouville Judo aux JO 2028 de Los Angeles.  
Je conclue ce rapport moral en exprimant toute ma reconnaissance aux bénévoles qui nous 
ont accompagnés pendant cette dernière mandature et sans qui rien n’aurait été possible 
ainsi que les entraîneurs qui ont toujours su témoigner de leur engagement.  
 
Je vous souhaite à tous de continuer vous épanouir au sein de notre club et voir vos projets 
personnels et sportifs se réaliser à la dimension de vos attentes. 
 
En vous adressant mes sentiments les plus chaleureux. 
 
Jean Pierre CHASSERAY, Président 
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RAPPORT SPORTIF – GROUPE HAUT NIVEAU 
 

Exercice 2022 - 2023 
L’exercice 2022-2023 du club a été exceptionnel par ses résultats tant en individuel que par 
équipe, et s’inscrit donc dans la ligné du précédent qui avait vu la victoire olympique de la 
France par équipe avec la participation de Guillaume Chaîne. 
Loris Tassier, en individuel, revenu de blessure en septembre 2022 et l’athlète qui a obtenu 
le plus beau palmarès chez les hommes. 
Chloé Buttigieg, seule athlète féminine HN cette saison, a également porté haut les couleurs 
du club par d’exceptionnels podiums. 
Par équipe, le COS a brillé au championnat de France D1 le 27 mai 2023 et dans sa 
participation au championnat d’Europe à Mulhouse le 12 novembre 2022 avec les 
participations de Loris Tassier et Guillaume Chaîne à l’équipe de France. 
 
Après la médaille d’or par équipe de G. Chaine aux JO de Tokyo le 31 juillet 2021, le club a 
réussi plusieurs exploits cette saison : 

• Deux podiums aux championnats de France individuel D1, dont un titre de champion 
de France pour Loris Tassier et une troisième place pour Chloé Buttigieg, 

• Un titre de champion d’Europe par équipe en novembre 2022 avec la sélection France 
où le club était représenté par deux athlètes : Loris Tassier et Guillaume Chaine, 

• Deux podiums en grands slam avec la seconde place de Chloé Buttigieg au grand 
slam de Paris et celle de Loris Tassier à celui d’Abu Dhabi 

• Une place de vice-champion de France pour le COS aux championnats de France D1 
par équipe, meilleur résultat jamais obtenu par le club en équipe 

• Trois titres de champions de France individuels D2 décrochés en juin dernier par 
Robin Corrado, Antonin Blandin et Adrien Geoffroy 

 
Ces excellents résultats cachent néanmoins plusieurs blessures qui ont amputé une partie 
de la saison pour plusieurs athlètes. C’est le cas de Robin Corrado privé de compétition une 
bonne partie de la saison pour cause de blessure à l’épaule, d’Adrien Geoffroy qui s’est 
blessé aux cervicales et de Guillaume chaîne dont le début de saison a été perturbé par la 
fin de sa rééducation à la suite de son opération du genou la saison précédente. 
 

1. Composition du Groupe saison 2022 - 2023 
La composition du groupe HN a évolué sur la saison 2022-2023, avec le départ de Dimitri 
qui a pris des fonctions de professeur à temps plein au club et qui reste un partenaire pour 
l’équipe HN. L’équipe s’est étoffée d’Adrien GEOFFROY en +100kg, renforçant la présence 
du club dans cette catégorie dans l’objectif de la dynamiser. 
Chloé BUTTIEGIEG a également rejoint le groupe HN en début d’année, dans le cadre d’une 
opportunité qui s’est présentée à l’été 2022. 
  
Le groupe se compose d’une athlète féminine et d’athlètes masculins sur les 
catégories suivantes : 

• -66 kg : Robin CORRADO 
• -73 kg : Guillaume CHAINE et Antonin BLANDIN 
• -78 kg : Chloé BUTTIEGIEG 
• -90 kg : Loris TASSIER 
• +100 kg : Cédric CAILLON et Adrien GEOFFROY 
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Dans le cadre de son fonctionnement chaque athlète dispose d’un contrat salarié / 
convention financière avec le club précisant les éléments de rémunération fixes et variables. 
 

2. Les résultats détaillés de la saison 2020 - 2021 
 

Chloé BUTTIGIEG (-78kg) : 
Chloé, qui a rejoint le club au début de la saison a remporté de très beaux succès sur le plan 
national et international, avec notamment une seconde place au grand slam de Paris, un 
podium aux championnats de France 1ère division et un titre sur le circuit européen avec la 
première place à Malaga à l’automne 2022.  
 

 
 

Robin CORRADO (-66 kg) : 
La saison de Robin a été marquée par une blessure à l’épaule qui l’a privé de compétition 
sur toute presque toute la saison. Le retour sur le circuit s’est déroulé le 10 juin 2023 lors 
des championnats de France 2ième division avec un titre de champion de France obtenu par 
Robin. La suite se jouera au niveau européen le 18 août au grand prix de Zagreb, qui 
permettra de faire un point de situation et de préparer les compétitions de la nouvelle saison. 

 
 Antonin BLANDIN (-73kg) : 

En progression régulière depuis son arrivée au club Antonin a été sacré champion de France 
2ième division le 10 juin 2023. Il a été à plusieurs reprises aux portes d’un poduim cette 
saison en individuel lors de différents tournois en France et en Europe. 
 

Guillaume CHAINE (-73 kg) : 
Champion olympique au JO de Tokyo par équipe, Guillaume a réalisé une saison de reprise 
après sa blessure et de ses opérations aux ligaments croisés du genou. 
Il a été sacré champion d’Europe par équipe à Mulhouse avec la sélection France en 
novembre 2022. Il s’est pleinement engagé sur le circuit internationnal en 2023, sur 
plusieurs grands prix sans décrocher de podiums cette saison. 

 
 Loris TASSIER (-90 kg) : 

Après une saison 2021-2022 marquée par deux blessures lui ayant fermé les portes de la 
compétition, sa saison 2022-2023 a été exceptionnelle, notamment sur le premier semestre. 
Loris a décroché plusieurs beaux poduims : champion de France 1ère division, champion 
d’Europe par équipe, une seconde place au grand slam d’Abu Dhabi et un Open d’Italie 
remporté en tout début de saison. 
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Adrien GEOFFROY (+100 kg) : 
Adrien qui a rejoint le club cette saison a décroché une seconde place sur le circuit européen 
à Malaga à l’automne 2022. 
Il s’est blessé sérieusement aux cervical début 2023 avec un arrêt de plusieurs mois. 
La reprise s’est effectuée aux championnats de France 2ième division le 10 juin avec un titre 
de champion de France.  

 
 

Cédric CAILLON (+100 kg) : 
Cédric a réalisé un beau parcours aux derniers championnats de France 1ère division en 
sortant des athlètes mieux classés que lui mais termine à la 5ième place, ratant de peu le 
podium. 
Même schéma à Malaga un peu avant sur le circuit Européen. 

 
 
PREPARATION SAISON 2023 - 2024 
Malgré les excellents résultats de la saison 2022-2023, aucun des athlètes du club ne sont 
suffisamment bien positionnés sur les « ranking list » pour espérer participer aux JO 2024.  
Par ailleurs cette saison s’engage avec la blessure de Loris Tassier opéré aux deux pouces 
en juillet 2023 à la suite d’une rupture des ligaments, qui ne permettra son retour sur le 
circuit qu’à l’horizon des championnats de France individuel D1. 
    
Le bilan sportif de l’exercice 2022-2023, la préparation des ambitions pour l’olympiade LA 
2028 et l’élaboration du budget prévisionnel de la future saison ont entraîné une 
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actualisation des contrats pour les athlètes restant au club et l’arrivée de deux nouveaux 
athlètes. 
 
Dans ce cadre, il a été décidé : 

• De procéder à une rupture conventionnelle du contrat avec Chloé pour cause 
d’incompatibilité avec la rigueur de fonctionnement du groupe HN et relations avec 
un autre entraîneur contraire au contrat de travail, 

• De ne pas renouveler le contrat CDD d’Adrien Geoffroy et de passer sur un 
conventionnement pour garder la présence d’Adrien en compétition aux couleurs du 
COS et un engagement financier moindre pour le club en contrepartie, 

• D’intégrer la charte en compétition dans le contrat de travail / convention de tous les 
athlètes et d’actualiser les primes de résultats 

• De revoir les rémunérations fixes à l’aune des résultats  
• De commencer à utiliser le contrat de prestation pour rémunérer les aides extra club 

qui transiteraient par le club (SHN, région, département…) avec l’objectif de l’étendre 
progressivement à un périmètre plus large 

• D’intégrer au club Thomas Puchly (-81 kg) en CDD et Etienne Delvert (-81 kg) en 
convention 

 
Le groupe HN est pour la saison 2023 – 2024 est structuré ainsi : 

 
Catégories -66 kg - 73 kg - 81 kg - 90 kg + 100 kg 

Athlètes CORRADO 
CHAINE 
BLANDIN 

PUCHLY 
DELVERT TASSIER 

CAILLON 
GEOFFROY 

 
Pour la prochaine saison, le coaching sportif mis en œuvre durant les dernières saisons sera 
désormais internalisé et mis en œuvre par V. Massimino et D. Choque. 
Le coaching mental sera utilisé en fonction des besoins et des résultats individuels pour 
accompagner le(s) sportif(s) concernés. 
 
FORMATION - PROFESSIONNALISATION 
La formation de nos athlètes est également un axe prioritaire afin de les préparer et de 
construire avec eux un parcours professionnel après la période HN. 
En 2022 – 2023 :  

• Antonin BLANDIN a poursuivi sa formation à l’EM Lyon 
Pour la saison 2023 – 2024 : 

• Antonin BLANDIN va terminer sa formation à l’EM Lyon 
• Cédric CAILLON va engager une alternance pour préparer le DES. 

 
En sens inverse, il a été décidé que les athlètes HN jouerait un rôle de coaching des jeunes 
de l’ascenseur social avec deux sessions en début et fin de saison pour témoigner de 
l’engagement des athlètes HN et aider les jeunes de l’ascenseur dans le travail sur la 
confiance en soi, l’engagement, le travail… 
Ces séances seront à planifier par l’entraîneur HN et le responsable ascenseur social. 
 
NOTORIETE 
L’objectif du groupe HN sera pour la prochaine saison de poursuivre la participation à divers 
évènements sur sollicitations de la commune, des partenaires privés, des écoles… de 
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manière coordonnée avec l’entraîneur pour être reconnu comme acteur moteur dans la 
promotion du Judo. 
La communication devrait être améliorée avec l’intégration au contrat de travail des règles 
à respecter pour les athlètes HN en compétition. 
 
FINANCEMENT 
La saison 2022-2023 a respecté le budget voté et le budget 2023-2024 est équilibré à 
l’issue de l’actualisation des contrats / convention réalisée à l’été 2023. 
 
Amaury COLEIN – Responsable HAUT-NIVEAU jusqu’au 31 août 2023 

 
 
Amaury COLEIN – Responsable HAUT-NIVEAU  
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RAPPORT SPORTIF –ÉCOLE DE JUDO 
 

SAISON 2022 - 2023 
L’école de formation  
 
Le Bilan de l’école de formation du Cos judo se porte bien avec 958 adhérents. Nous 
sommes en constante progression. Nous proposons un encadrement doublé et de qualité 
sur tous les cours.  
 
L’encadrement :  
Il s’appuie sur 5 professeurs pour encadrer les 850 jeunes de l’école de formation.  
 
Les Compétitions :  
Devant les excellents résultats du haut niveau depuis plusieurs saisons, l’école de 
formation travaille pour permettre aux plus jeunes d’obtenir des résultats aussi brillants 
que le groupe haut niveau.  
Pour cela nous proposons stages et tournois labélisés.  
 
Les Polistes :  
Ils continuent de bénéficier d’une aide financière pour leur investissement dans le haut 
niveau.  
 
Les stages :  
Enfants :  
Nous avons organisé un maximum de stages judo + multi-activités pour animer les 
périodes de vacances et fidéliser un public parfois non-compétiteur.  
 
Compétiteurs :  
Nous avons proposé aux compétiteurs motivés, de nombreux stage d’entraînement en 
France qui sont financer dans la plus grande majorité entièrement par le club.  
 
Stage-Compétitions / Séjours exceptionnels :  
Un stage à L’ile Maurice et un stage compétition ont été organisés par le club à l’entière 
charge financière des participants (encadrements et athlètes).  
 
UNE IDENTITÉ CLUB – UNE IDENTITÉ VILLE  
L’appartenance club :  
Le port des équipements du club, la mise en avant de la ville et la présence sur les réseaux 
sociaux à une résonnance très forte dans la communauté judo. Il faut poursuivre le travail 
d’identification club. 
 
 
 
Sportivement, 
Patrice CAMOZZO – Directeur Technique 
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RAPPORT D’activité  
  

Le dernier exercice de notre gouvernance nous aura permis de renouer avec une saison 
normale tout en préservant ce côté stimulant qui a tant apporté à nos adhérents et à leurs 
familles. 
 
La reprise de l'activité sportive, la poursuite de nos actions auprès de la Municipalité, la 
construction d’une nouvelle équipe stable d'encadrement, tout ceci a contribué à 
l’augmentation significative des adhésions au COS Judo et nous a permis devoir nos 
objectifs sportifs se réaliser.  
 
Il s’agit d’un engagement sportif mais aussi social nous permettant d’ancrer de manière 
solide et pérenne notre culture et les valeurs du judo. Cette définition de notre objet 
associatif et notre influence régionale présente la construction du COS judo comme un 
acteur local incontournable du territoire de la Communauté d'Agglomération de Saint-
Germain Boucle de Seine.  
 
Les Jeux Olympiques de Tokyo, décalés d'une année, ont vu notre athlète Guillaume 
CHAINE revenir avec l'OR ce qui pour la Région, le département et surtout la ville de 
Sartrouville ainsi que le COS est historique. 
 
En résumé les faits significatifs de l’exercice se présentent ainsi :  
 
Aout 2022 
Le CO Sartrouville est en stage à la Réunion. Ce stage est mis en place grâce à 
l’opportunité donnée par Guillaume Chaine, notre champion olympique de Tokyo, de créer 
un lien avec le club de saint Paul qui a accueilli Guillaume dès l’âge de 4 ans. 
 
Septembre 2022 
Le CO Sartrouville s’engage sur le Haut Niveau Féminin avec l’arrivée de Chloé 
BUTTIGIEG. 
Il s’agit de mesurer notre capacité à gérer simultanément le Haut Niveau Masculin et 
Féminin. 
 
Octobre 2022 
Décès de notre trésorière, mise en place d’une trésorière suppléante, reprise des 
informations en cours. Cette situation de transition perdurera jusqu’en mai 2023. 
 
Novembre 2022 
Le CO Sartrouville revient du championnat de France individuel avec un titre Loris Tassier 
en -90 et une 2ème place avec Chloé Buttigieg en -78 kg. 
Le Club engage un apporteur d’affaires pour rechercher des Mécènes afin de soutenir les 
actions du CO Sartrouville et plus particulièrement le Haut Niveau. 
 
Décembre 2022 
Le CO Sartrouville remet à l’ONG « eau de coco » les 300 kimonos du projet scolaire de 
2014-2022 ils seront remis à une école de Tuléar, commune de Madagascar. 
 
Janvier 2023 
Le Projet Scolaire 2022-2023 est lancé cette saison et couvre l’ensemble des CM1 et CM² 
des établissements en QPV soit 9 établissements - 33 classes – 750 élèves (280 élèves 
précédemment). 
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Le siège étant occupé régulièrement par les jeunes de l’Ascenseur Social, la décision est 
prise de transférer l’activité communication de l’Ascenseur dans un espace mis à 
disposition par le Département 78, rue Fabert à Sartrouville. 
En ce début d’année le Comité Directeur demande au Directeur Technique de mener avec 
le Responsable du Haut Niveau et le représentant de la Ville une étude sur les orientations 
possibles pour la poursuite du Haut Niveau sur la période 2024-2028. 
 
Mai 2023 
Le CO Sartrouville Judo est vice-champion de France par Équipe masculine et présente 
pour la 1ère fois une Équipe féminine en D1.  
 
Juin 2023 
France Judo décerne le Label Club OR au CO Sartrouville Judo. Cette distinction vient 
récompenser des années de travail et d’investissement pour l’ensemble des bénévoles et 
de l’encadrement du CO Sartrouville Judo. 
 

  

RAPPORT FINANCIER   
  

Les comptes au 30 juin 2023 présentent un résultat déficitaire de 11.932 €.   
Les états financiers sont à votre disposition sur notre site www.cosjudo.fr, vous y trouverez 
toutes les informations nécessaires.  
  
Le résultat de l’exercice comprend sur une année complète des décisions prises en janvier 
2022 par le Comité Directeur pour investir dans la pérennisation d'une équipe 
d'encadrement dotée d'une grille de salaires adaptée aux exigences de qualité des 
encadrants recherchés par notre Direction Technique.  
 
Pour une meilleure compréhension, nous vous présentons les incidences financières les 
plus remarquables : 
 
Affectation des subventions en fonds dédiés : 
 
- Les subventions pluriannuelles sont à l'actif pour l'ensemble de la période notifiée.  

A la clôture de l'exercice, la part non engagée des subventions publiques, qui peut être 
réengagée sur les exercices suivants, est comptabilisée au passif du bilan en fonds 
dédiés avec en contrepartie une charge d'exploitation au titre de l'exercice clos (page 
11 de l’annexe des états financiers). 

- Les aides sur les emplois aidés sont enregistrées au crédit du compte de charges. 
 

L’augmentation des immobilisations +8,5 K€ est constituée par l’achat des 
ordinateurs dédiés à l’Ascenseur Social. 
 
 L’augmentation des stocks Boutique + 15,6 K€ est elle essentiellement due à la mise 
à disposition pour les 6 prochaines années des kimonos scolaires (14 654 €). 
 
L'augmentation des charges de personnel avant déduction des aides à l’emploi 
(+ 151 K€ ), prend en compte la restructuration de notre équipe d'encadrement et la 
grille de salaires. Cette évolution est une des priorités décidées par le Comité Directeur. 
Elle a pour objectif de contribuer à la fidélisation de notre personnel.  
Elle se ventile ainsi : 
- Fonctionnement 46 K€ 

http://www.cosjudo.fr/
http://www.cosjudo.fr/
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- Haut Niveau  22 K€ 
- Ascenseur social 83 K€ (l’équipe de l’ascenseur est intégralement constituée 

par les contrats en alternances. Elle mobilise 30 K€ d’aide à l’emploi)  
Il est à noter également la comptabilisation des aides adultes relais 42 K€, étant en 
classe 7, elle n’apparait pas dans le comparatif des charges de l’Ascenseur Social. 

 
Au cours de l’exercice nous avons respecté nos engagements envers notre plan de 
redressement qui se terminera en juin 2031.  
Notre association est à jour de toutes ses charges. 
 
Nos disponibilités sont en baisse de 149 K€, diminution due notamment au décalage des 
subventions à recevoir (136 K€).  
 
Nos adhésions progressent en nombre d'adhérents.  
 
Avec ses 323 féminines (34%) le COS judo 
reste au top des clubs français  
 
Nous sommes 958 licenciés au club, même si 
cette saison à la demande de France Judo, une 
partie de scolaires 440 sur les 750 du projet 
ont été licenciés.  
Le CO Sartrouville pour France Judo présente 
1 398 adhérents dont 529 féminines et 869 
masculins.  
 
Notre fonctionnement est comme toutes les années assuré par nos bénévoles. Ce groupe 
dévoué nous permet d’assurer la gestion administrative et le fonctionnement quotidien des 
activités avec toute la rigueur voulue. Merci pour leur implication.   
A ce sujet comme nous le relevons chaque saison, l'absence de charges de personnel du 
siège est évidente. Il nous a semblé normal de le signaler et de le quantifier.   
Ils sont omniprésents aux côtés de l'encadrement. Ils organisent, anticipent et choisissent 
les futures orientations, ils recherchent les financements et dynamisent en parfaite 
harmonie avec notre Directeur Technique, notre club.   
  
MISE EN PLACE DES PROCEDURES :   
Pour donner suite aux remarques de notre commissaire aux comptes, notre association 
présente depuis les derniers exercices une évolution constante et visible sur notre compte 
d'exploitation. Avec l’accompagnement de notre cabinet comptable, nous procédons 
actuellement à la mise en place de procédures conduisant à donner encore plus de clarté 
et lisibilité de notre contrôle interne pour nos partenaires et nos adhérents.   
  

LES CONTRIBUTIONS VOLONTAIRES EN NATURE :  
A la lecture des comptes annuels et des documents d'aide à leur compréhension le lecteur 
doit pouvoir appréhender la situation et la surface financière de l'Association.  
Cette annexe est réservée aux éléments à disposition du COS Judo et non valorisée au bilan :  
  
Les Équipements du Club :  

• UN TATAMI PUZZLE DE 900 M²  

Nbre %

2017-2018 181 26% 503 684
2018-2019 181 27% 489 670 -2%
2019-2020 212 30% 494 706 5%
2020-2021 254 33% 507 761 8%
2021-2022 326 35% 602 928 22%
2022-2023 323 34% 635 958 3%

Saison
F Evoluti

on en 
%

M TOTAL

Source FFJDA - France judo
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• DIVERS ÉQUIPEMENTS ET MATERIEL DE COURS  
• VÉHICULES DE TRANSPORT  
• MATERIEL PROJET SCOLAIRE 393 KIMONOS  

Valeur de remplacement 80.600 €  
  
Les Engagements des bénévoles :  
La remontée des temps passés de chaque bénévole du Comité Directeur, des temps mis à 
disposition lors des accompagnements d'activités par les familles de nos adhérents. 
 
Ils sont valorisés au SMIC chargé et présente un montant de plus de 133 K€ et l'équivalent 
à plus de 5 temps plein.   
Au-delà de cette valorisation, le fonctionnement du COS devrait pour soutenir toutes les 
actions engagées supporter le coût d’une équipe administrative. 

 
Les Équipements mis à disposition du club par la Ville,  
Entretenus – chauffés – assurés et gardés par la ville   

• Maison des Arts Martiaux 
de septembre à juin  
o Dojo R SITBON  
o Salle de Musculation  

  

• Le stade Tobrouk 
o Les couloirs 
d'athlétismes de 
septembre à juin  

  

• Gymnase R Rolland de 
septembre à juin  
o Salle de combat  

  

Entretenu – chauffé – assurés et 
gardés par le club   

• Un siège social Mise à disposition permanente  

o Local bureaux – 1 box - 1 cave  

En l'absence d'informations précises de la ville ni de références, la MAD des installations 
est estimée de manière forfaitaire. On peut retenir une fourchette de 75 à 100 K€.  
Le soutien en nature de la Municipalité au club est estimé cette dernière saison à une 
fourchette de 220 à 240 K€.   
  
CONVENTIONS CONCLUES AVEC LE PRESIDENT ET LES MEMBRES DU COMITÉ 
DIRECTEUR :  
Aucune convention n’a été conclue au cours de l’exercice. 
 

ÉVALUATION DU BENEVOLAT CHARGÉ 133 372,51 €       
30% 30 778,27 €          

8 585,75 5,37         102 594,24 €       
CHARGES SOCIALES
TOTAL BRUT
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EN CONCLUSION :  
Notre dernier exercice montre la nécessité d’assurer au quotidien la bonne visibilité des 
engagements de notre association et de son suivi budgétaire. 
L’absence temporaire des bénévoles sur les postes clés occasionne très rapidement des 
perturbations dans le fonctionnement administratif de notre association, la plaçant en zone 
de risques.  
Plusieurs axes de réflexion doivent être étudiés tels que la reconstruction du pôle des 
bénévoles pour assurer le fonctionnement normal de l’administration de notre association 
et la constitution d’une réserve de trésorerie. 
Les priorités de l’exercice sont reconduites pour 2023-2024 avec la recherche de 
partenaires privés pour bénéficier de nouvelles sources de revenu en complément des 
concours institutionnels et des cotisations. 
 
 
JP CHASSERAY – Président 
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